

EDITORIAL

La mayor parte de nuestro tiempo lo pasamos en nuestro trabajo, en la Facultad, nuestra segunda casa.

Si en nuestros hogares tratamos de vivir en armonía, de aprovechar al máximo los segundos, minutos y horas para mantener un estrecho diálogo, comunicación con nuestros hijos, esposos, padres, hermanos, también en el lugar donde desempeñamos funciones deberíamos mantener la misma actitud.

Es más fácil llevarse bien que mal con las personas que nos rodean. Todo se hace más armónico, hace posible una mayor colaboración, un mejor entendimiento, lo que facilita las labores propias de cada cual.

Pertenece a una misma comunidad universitaria compuesta por los tres estamentos: académicos, estudiantes y no académicos y mutuamente deberíamos tener reglas básicas, el respeto, la colaboración y comunicación. Si efectivamente las aplicamos, ello implicará que nuestro entorno se vuelva grato y que los quehaceres propios, realizados con responsabilidad y creatividad, permitan que la Facultad se convierta en lo que nosotros queremos que sea.

Todos tenemos grandes responsabilidades, como personas y como funcionarios hacia la Facultad misma y hacia la sociedad y por ello deberíamos poner lo mejor de nosotros mismos para que con buena voluntad y colaboración mutua mejoremos el diario vivir.

VISITA DEL RECTOR

El rector, Dr. Jaime Lavados, visitó nuestra Facultad el 9 de julio, desarrollando una serie de actividades.

En primer lugar sostuvo una reunión ampliada con los académicos dando a conocer la situación actual de la Universidad. Asimismo, hubo un diálogo mediante el cual conoció las inquietudes de los académicos.

Posteriormente realizó un recorrido por diversas dependencias, interiorizándose sobre los diversos proyectos que se efectúan al interior de la Facultad.



NOTICIAS

Representante Legal: Mauricio Sarrazin **Director:** Francisco Santa María
Editora: Maruja Orpi **Fotografías:** Gastón Carreño **Productora:** Margarita Velasco
Diseño y Diagramación: Alicia Serrano